



Â

Mensaje De Dios

Â "Resonancia Viviente Del Amor Puro E Infinito".

14-09-2014

Yael Y Doung

Â Â **Queridos míos:Â Ustedes se encuentran muy de lleno en un maravilloso cambio donde todo sobre su vida va a cambiar.**

Donde van a dejar atrás cómo solía sentirse vivir en un mundo creado por el pensamiento – plano, lineal, y enfocado fuera de ustedes. y ahora están entrando al holograma del Amor donde todo es rico, multidimensional y muy hermoso.

Es como si toda la creación estuviera presente con ustedes y ustedes se estuvieran moviendo en un océano de Amor.

Todo rebosa de inspiración y elevación, y todo lo que tocan rebosa de gozo.

Su mundo es suave y el Amor está disponible, tan presente como el aire que respiran, tan poderoso como el latido de su corazón.

A medida que reciben de Mí el obsequio de la vida a cada momento en que viven en el mundo del corazón, cada momento es un obsequio cumplido.

El Amor viene a ustedes en toda forma que el corazón pueda sentir y que la Luz de Dios crea.

Ustedes viven verdaderamente en el Cielo, donde el enfoque del corazón les trae todo para que ustedes den tal vez el obsequio del Amor.

Y la comunidad del Amor crece a su entorno orgánicamente a medida que abren su corazón y sus manos para recibir Mi abundancia.

Todo es sin esfuerzo y fácil y ustedes pueden sentir la resonancia viviente del Amor puro e infinito.

La diferencia en estos mundos es verdaderamente fenomenal. Ustedes se encuentran justo en el punto entre los dos.

Su corazón los está llamando a venir a Casa a la realidad del Amor, a abrirse para recibir la verdad de todo lo que ustedes son.

Para permitir que este Amor encienda en ustedes el gozo más consumidor, la gratitud más inclusiva y la profunda e infinita comunión Conmigo.

Ustedes están destinados a ser el corazón de esta relación, a ser aquello que reconoce el obsequio de la vida, regresando a Mí en la más profunda conciencia de lo que se está recibiendo en el Ahora.

¿Cuán magnífico es el obsequio de la vida? ¿pueden sentir, literalmente, los fuegos de la creación dentro de sí? Ustedes pueden.

Y a medida que lo hacen, recuerdan que el Yo Soy la Vida está llegando a fructificar en ustedes, como ustedes, como el corazón que ustedes son.

Todo el poder, todo el Amor, toda la energía del holograma está enfocada en el centro del corazón que ustedes comparten Conmigo, con toda la humanidad y con el poderoso reflejo de su Amor que se ha llamado la "Flama Gemela."

Â



Cuando ustedes captan, aunque sea por un momento, que la explosión de la vida misma es la presencia de su ser, reconocen en un instante de intuición que nada en el mundo del ego los puede retener pues ustedes son el poder del Amor. Ustedes son el poder del Yo Soy Dios.

Y ustedes son la poderosa fuerza de la vida dando siempre de sí misma.

A medida que dan este salto al corazón abierto y viven cada momento con perfecta confianza, cuando permiten que las energías no sólo los abracen sino se expresen como la esencia de su vida y su ser, entonces moverán el mundo de modo diferente.

Ustedes se mueven como el Amor. Ustedes bendicen y sanan la ilusión simplemente con su presencia.

Y la Luz y el Amor virtiendo a través de su corazón abren cada puerta para desplegar la proyección exterior del Amor Real a través de ustedes.

Queridos míos, ustedes no sólo pertenecen a este mundo de Amor, sino que para eso están aquí, para crear.

Donde cada paso es apoyado verdaderamente y su corazón está

vivo con el verdadero sentimiento y confianza e integridad en los obsequios de cada momento.

Ustedes ya están viviendo en el Cielo; es sólo que han estado mirando al otro lado.

Es tiempo de darse la vuelta, tiempo de compartir los obsequios, tiempo de permitir que los otros corazones encuentren un santuario en el suyo, tiempo para crear su propio círculo de Amor dentro del cual todos están armonizados Conmigo – armonizados sin esfuerzo con la remembranza de la Unidad y el Yo Soy de la vida abundante.

Cada momento vivido de corazón es el Cielo. La mente es abrazada velozmente y regresa a la belleza de la verdadera conciencia, la Conciencia que es la flecha apuntando al momento de la creación donde nos conectamos para siempre y donde ustedes eligen ver solamente el Amor.

Sólo mediante esta vuelta puede borrarse el error, puede sanarse la percepción errónea de otra cosa que no sea el Amor.

Con cada elección que hagan para vivir esta comunión regresan un retoño de tiempo y esas historias de la separación al Amor.

Es hora de practicar vivir en el Cielo. Hora de recobrar su verdadero poder y su enfoque, sin importar lo que el mundo exterior les esté diciendo.

Y sin importar cuán fuertemente atraiga la ilusión a su mente. Tengan en claro que están eligiendo la realidad del corazón. Permanezcan firmes como el Yo Soy del Corazón de Dios.



Luego observen mientras su mundo regresa a alinearse Conmigo. Se vuelve sin esfuerzo la plena proyección externa del Amor viviente en los símbolos de esta vida en el mundo.

Allí donde su vida les ha parecido recalcitrante, que ha sido difícil regresar al Amor y la totalidad, regresar al redil de este Amor entre nosotros, permítanle morar entre nuestros corazones.

Permítanle morar donde nuestros corazones son Uno hasta que cada limitada energía, cada personalidad lineal, cada guión de la

historia del mundo sea disuelto.

Y todo lo que parecía ser mordaz, difícil, angular, basado en la ilusión del tiempo, es suavizado y regresado al Amor.

Pues el propósito de su corazón moldeará la energía y creará la experiencia del corazón de Dios, bendiciendo ilimitadamente al mundo.

Así que cualquier cosa que vean limitándolos, reconozcan que pudiera tener algo que ofrecer.

Algo que puede traer un cambio de percepción de los juicios de la pequeña mente a la inclusividad del Corazón de Dios, donde todo es parte del holograma y cada vida encaja perfectamente.

Entonces lo que parecía ser un confuso rompecabezas a ser resuelto se vuelve un regalo de Amor a ser expresado – sin siquiera tener que ser entendido por la mente del ego.

A medida que se mueven a la experiencia del Cielo y se enfocan en lo bueno y en el gozo, aquello que había parecido estar separado de la perfección del Amor es simplemente otro pincelazo del pintor pintando el camino de regreso al Cielo.

Creando la proyección exterior y los lugares para conectar lo que

podrían haber pasado por alto en su análisis, pero que consideran podría ser una poderosa elevación para el cambio en la humanidad.

Queridos míos, no traten de figurarlo; simplemente sientan el Amor y vayan con él. Y en cualquier momento que no sientan la dulzura, la riqueza, la maravilla, la belleza y el Amor, deténganse y respiren, y deslídense a nuestra comunión.

Regresen a Mí para aceptar quiénes son ustedes y sentir su camino al Cielo.

Estoy usando la palabra Cielo porque es evocativa. Porque profundo dentro de sí ustedes ya conocen la experiencia donde todo responde al movimiento de su Amor instantáneamente y el Amor está plenamente disponible, danzando en las formas y colores de la vida más maravillosos.

Ustedes comprenden (al menos parcialmente) que cuando el cuerpo se ha ido, ustedes pueden proyectarse externamente a sí mismos de cualquier modo que elijan.

Pueden sentir la necesidad de tener su hogar, y él estará allí instantáneamente para cobijarlos.

Pueden jugar por los campos de Dios con sus compañeros del alma juguetones y vestirse de corrientes de luz viviente compuestas por arco irises vivos, compartiendo los obsequios del

Cielo y plenamente vivos en Mí.

À



No hay nada que los prevenga de vivir esto aquí y ahora, exceptuando las viejas creencias en la fisicalidad, así que cuando armonicen su corazón para vivir el Cielo en la Tierra esto les traerá una matriz ya establecida de la experiencia del Amor solamente.

Por lo tanto, esto se convierte en un puente y el cambio es fácil.

Confíen en Mí. Confíen en el Amor.

Confíen, queridos míos, en su propio corazón y belleza.

Y si el mundo exterior a ustedes no proyecta externamente esto todavía, vayan a su interior para sentirlo.

Sientan cómo él vive en su interior, este Cielo en el que ustedes moran.

Abran cada canal a su abundancia y den sin escatimar esfuerzos mientras su corazón los guía.

Y confíen en que la energía del Amor los apoyará pues ustedes reciben su vida de Mí, íntegros y perfectos – y esto nunca se ha detenido.

Ustedes se han imaginado que fue así, pero su corazón sabe que eso es imposible.

Es imposible estar sin los obsequios del Amor ya que el Amor es su naturaleza misma.

Por consiguiente, cuando ustedes permiten que su corazón les muestre la verdad, se vuelven la resonancia de la perfecta e ilimitada abundancia que entonces tiene que mostrarse ante ustedes como el mundo en el que viven.

El dar es clave, como siempre les he dicho. Y este dar se trata de la energía, no de las cosas.

El dar comienza con el motor de su pleno y glorioso despertar a la vida perfecta del Yo Soy Dios que ya es su verdad.

Por tanto, queridos míos, si su flujo de la abundancia es inestable, den más.-Den más Amor.

Levanten más y más el ánimo. Extiendan más el Amor. Y únanse a otros, pues cada corazón amplifica más el dar exponencialmente.

¡Confíen, Amen! Confíen en Mí, queridos míos, en que proveo para ustedes, al tiempo que viven plenamente de corazón.

Miren a su alrededor, sientan su corazón, Pídanme que les muestre lo que tienen que puede bendecir a otros.

Luego den todo lo que puedan con perfecta confianza mientras abren cada avenida para recibir la abundancia.

Acepten cada obsequio con gratitud. Esto no significa que no presten más atención a las viejas avenidas de hacer saber a otros lo que ustedes ofrecen; esto significa que vigilan continuamente

el sentimiento.

¿Están andando en una nube de Amor, con corazón abierto, aturcidos por la belleza? ¿pueden sentir cómo cada respiro que toman absorbe todo, la totalidad del Yo Soy Amor y que todo es para ustedes?

Cuando estén completamente abiertos, sin limitaciones, el Amor podrá entrar y salir de su energía sin esfuerzo.

Queridos míos, sientan el Amor hasta que estén absolutamente, gozosamente conscientes de que ustedes ya viven verdaderamente en el Cielo.

Que el mundo del Amor ya está aquí. Que su corazón es parte del develar.

Mientras más poderoso sea su Amor, más poderosa será la incorporación de su corazón, trayendo a otros a la experiencia del vivir en el Cielo con ustedes.

El enfoque de su Amor vive en su interior – en el lugar donde nos encontramos.

Canalizado por Â Yael y Doug Powell

Fuente de Red:

www.circleoflight.net/index.php/messages/archived-messages-from-god/126-messages-from-god-2014/1296-living-in-heaven

Traductor: Â Gloria Mühlebach

https://www.facebook.com/pages/Isis-Alada/116849255088133?sk=photos_stream&tab=photos_albums

<https://plus.google.com/u/0/102276494560180010646/posts>

<https://www.facebook.com/pages/Abre-los-ojos/35462964791296>

**[1
https://www.facebook.com/pages/-Sorpr%C3%A9ndete/126473980782743?sk=photos_stream&tab=photos_albums](https://www.facebook.com/pages/-Sorpr%C3%A9ndete/126473980782743?sk=photos_stream&tab=photos_albums)**

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION